

SE PUEDE MORIR DE AMOR?

Publicado por: delfin

Publicado el : 25-8-2012 23:29:47

Estaba próximo el día del casamiento de la princesa Tina, única hija del rey de la ciudad de la luz, con el heredero al trono del principado de Còrcega.

La ciudad de la luz está en el continente europeo y, hoy en día es la bella isla francesa Còrcega.

Todos estaban felices arreglando la isla para la gran boda, ya que la princesa era muy noble, y le daba amor y enseres a los que menos tenían. Los bailadores ensayaban los bailes típicos y los músicos afinaban sus instrumentos.

Pero un día llegó un mensajero avisando que, tropas extranjeras estaban desembarcando en la isla, el rey alistó el ejército y salió a combatir, sin darse cuenta que su hijo iba con ellos. La batalla duró, fue cruenta y terrible, pero Còrcega siguió siendo francesa, hasta nuestros días.

Al empezar a recoger los heridos, vieron al príncipe moribundo y, lo llevaron a palacio, allí la princesa lloró desconsoladamente. Pero tomó una decisión, tomó a su amado, y se fue a lo alto de la montaña, en el camino le picó una culebra, pero así siguió.

El príncipe llegó muerto y, ella lo abrazó y murió el pueblo lloró la muerte de los jóvenes.

Moraleja: el amor verdadero no le importa dar la vida por el ser que se ama.

delfin 13/07/12